

Ormus de bain

L'« Ormus » (connu aussi sous le nom de *Gans des druides* ou de *Plasma d'eau de mer*) concentre les bienfaits de tous les minéraux et des acides aminés des océans sous forme de champs plasmiques. Il rayonne l'énergie de la Vie, la matière première de tout le Vivant.

Son nom est un acronyme récent (*Orbitally Rearranged Monoatomic Elements*) qui renvoie à un état originel de la matière, étonnamment féminin ou plutôt *maternel* dans sa vibration.



L'Ormus possède la capacité d'attirer et de réémettre les fréquences de l'énergie universelle (qu'on appelle aussi Ether, Prana, Qi, Mana, Phryll...) Son action est à la fois « gravitationnelle » (il absorbe et neutralise les fréquences inutiles ou inopportunnes) et « magnétique » (il rayonne généreusement des ondes bienfaisantes).

Application :

Un bain d'Ormus, c'est d'abord un merveilleux câlin maternel, chaud et enveloppant. Nous pouvons nous abandonner à cette eau de Vie, dans un apaisement complet, une sorte de relâchement absolu, de communion avec l'essence-même de l'univers (de l'Un), comme si nous flottions en dehors du temps...

Il est également possible de programmer en conscience l'Ormus (et l'eau qu'il a transformée) pour éléver nos champs vibratoires, nous rééquilibrer, nous ressourcer, soulager nos douleurs, apaiser nos émotions ou renforcer nos fonctions immunitaires.

Nous pouvons même, en nous immergeant dans un bain d'Ormus, nous relier aux parties plus élevées de nous-mêmes, à cette conscience intérieure (ou supérieure) qui « sait » ce que notre mental, notre ego, notre corps et nos émotions ont de la difficulté à interpréter. Obtenir des réponses aux questions importantes que nous nous posons. Voir entrer en contact avec la conscience d'êtres distants ou invisibles...

Mode d'emploi :

Il suffit de remplir la baignoire au tiers d'eau froide, une demi-journée avant de prendre votre bain. Vous y plongez la pochette d'Ormus, de façon à la laisser informer (ou plus exactement « transformer ») l'eau par sa vibration plasmique. C'est le moment où vous vous reliez en conscience avec l'Ormus, via le cœur. Vous posez votre intention et remerciez déjà l'eau pour sa transmutation alchimique, pour la magie qui va s'opérer à travers elle.

Au moment votre bain, vous remplissez le reste de la baignoire avec de l'eau très chaude (on peut utiliser une ou deux casseroles d'eau bouillante pour éléver davantage la chaleur en hiver). La pochette d'Ormus reste flotter à la surface quand vous vous plongez dans le liquide. Ne pas oublier de remercier l'eau et le plasma pour leur bienveillance.

Les nanoparticules (nuage blanc) d'Ormus transforment en permanence le contenu de la pochette, ainsi que l'eau du bain dans laquelle elles nagent. Vous pouvez décider de conserver une partie de cette eau pour reprendre un second bain le lendemain ou le sur-lendemain. L'eau d'Ormus purifie toutes les énergies avec lesquelles elle entre en contact, il est donc possible d'utiliser l'eau du bain d'une autre personne.

Lorsque vous enlevez le bouchon de la baignoire, vous pouvez visualiser tout le travail de réalignement, de régénération que cette belle eau va exercer sur les eaux « grises » des tuyauteries d'évacuation, jusqu'à la centrale d'épuration. Son œuvre d'harmonisation va se poursuivre bien loin en aval de votre salle de bains ;-)

N'oubliez pas, l'Ormus est connecté à l'intelligence divine et agit de lui-même pour notre plus grand bien. On peut s'adresser à lui comme à un ami intime, directement avec le cœur, pour le remercier de son travail ou lui faire part d'une demande précise. Cette intention exprimée en conscience – et dans la gratitude – participe à l'activation de l'énergie plasmique.

Précisions importantes :

1. L'efficacité des pochettes d'Ormus ne diminue pas avec le temps, d'autant plus qu'elles sont activées en permanence par une double spirale « de Tesla », en cuivre nanorevêtu de carbone cristallin (autre forme de plasma).
2. Attention : l'Ormus ne supporte pas l'exposition directe au soleil. Il est recommandé de le conserver à l'abri de la lumière.
3. Vérifier régulièrement l'étanchéité de la pochette (double épaisseur). En cas de fuite, le contenu peut être transféré dans une bouteille sans perdre son efficacité.
4. L'Ormus de la pochette n'est pas destiné à être bu (à moins d'être très fortement dilué – minimum 100 fois son volume), vu son grand potentiel énergétique.
5. Certaines personnes sensibles peuvent éprouver des manifestations inattendues au contact de l'Ormus, surtout les premiers jours (ressentis tactiles, picotements, émotions, fatigue, chaleur/froid, songes, petites douleurs musculaires ou sensations d'étourdissement...) Ces symptômes énergétiques caractéristiques sont légers, bénins et temporaires.
6. L'activation des champs plasmiques est parfaitement compatible avec la médecine occidentale (et les pratiques dites alternatives/holistiques), dont elle renforce l'action. Soulignons cependant qu'elle ne peut se substituer à un traitement médical (actuel ou à venir). En cas de doute, consulter un médecin.